
Modaes

Empresa

LVMH apuesta por Latinoamérica y solicita cotizar en la bolsa de México

Modaes
22 oct 2014 - 17:08

LVMH quiere captar a inversores internacionales. El gigante francés del lujo, controlado por **Bernard Arnault**, ha solicitado la cotización de sus títulos en el **Sistema Internacional de Cotizaciones (SIC)** de la **Bolsa Mexicana de Valores (BMV)**. De este modo, los inversores mexicanos podrán comprar títulos del grupo a nivel local.

La banca de inversión **Deutsche Securities** ha solicitado formalmente la autorización para listar en el **Sistema Internacional de Cotizaciones** títulos representativos de distintas empresas de nacionalidad extranjera.

Entre las compañías que forman parte de esta petición está **LVMH**, que actualmente cotiza la totalidad de sus títulos en el mercado de valores europeo, el NYSE Euronext Paris. El grupo francés, propietario de firmas como **Louis Vuitton**, concluyó el ejercicio 2013 con un incremento del 3,7% en su cifra de negocio, hasta 29.149 millones de euros y con un aumento del 0,4% en su resultado neto, hasta 3.436 millones de euros.